



Début : 10 Heures

1

✚ Mot du président, Thierry ALBERTIN :

- La salle de MANDELIEU étant indisponible à cette date, faire appel à un club fut une bonne idée et Thierry souhaite la bienvenue à David PENARRUBIA, président du club de FORCALQUEIRET qui fait l'honneur d'accueillir la réunion du conseil de Ligue, ainsi qu'à Karine FITY, membre du jury d'appel et licenciée au club.
- Une minute de silence est faite en hommage de Serge PALOYAN, JA1, décédé brutalement. Thierry et Jean Luc GUILLOTEAU assisteront aux obsèques qui auront lieu jeudi matin à MARSEILLE. Isabelle WEGEL et Sébastien PASTOR vont essayer de les accompagner.
La Ligue a constitué un dossier auprès de la MAAF, pour aider la famille financièrement. Il serait bien que les clubs présentent les assurances supplémentaires à leurs adhérents.
- La ligue est heureuse d'offrir le livre d'or de la FFTT à tous les membres.

✚ Compte rendu de la réunion du 15 décembre 2024 :

Après quelques modifications, le compte rendu est voté à l'unanimité.

✚ Réunion du Conseil Fédéral :

- Pour les 100 ans de la FFTT en 2027, La France a postulé pour l'organisation des championnats du monde.
- Le PSF 2025 a été discuté. Responsables cette année : Eric FOURNIE et Malory LASNIER. Cette année, les Ligues devront déposer les dossiers en premier, avant celui des comités et des clubs. Deux axes majeurs : féminisation et handisport.
- Une augmentation de l'enveloppe financière est prévue pour les pôles régionaux de niveau 2.
- Félicitations du président de la FFTT pour l'augmentation des licenciés. La part variable de 3 000 € (10%) a été allouée en plus des 30 000 € sur les actions pour le développement territorial. Cette année, l'enveloppe fixe initiale sera au moins reconduite.
- La nouvelle version de GIRPE est facturée aux comités départementaux et aux ligues. Le logiciel sera livré fin mars 2025 pour une utilisation la saison prochaine.

✚ Points divers du président :

- Thierry est dès à présent à la retraite. Il vient une fois par mois à la ligue pour faire un point sur les finances, en présence du trésorier, Gilles LIEVREMONT. Cela a permis de régler des problèmes de non-paiement de certaines factures.
- Demande d'un avis auprès des membres du conseil de ligue, concernant la façon de bloquer un club qui ne règle pas les factures et qui se retrouvent en début de saison avec des dettes. Il propose de réfléchir à plusieurs idées (blocage des mutations, ou de l'engagement au championnat par équipes, ...).
- Commission financière : dans les 2 mois à venir, une réunion aura lieu pour discuter du budget prévisionnel de la saison prochaine.

Présents :

- TH. ALBERTIN
- B. ATTARD
- D. GERONIMI
- JL GUILLOTEAU
- JP. HAAR
- M. LEROY
- G. LONGETTI
- S. PASTOR
- O. PERRET
- E. PEREYROL
- A. PIETRI
- F. VAGNER
- I. WEGEL

Excusés :

- M. DORDOR
- A. GEBLEUX
- M. FELICI
- G. LIEVREMONT
- S. PROUST
- S. SELLIEZ
- S. TRENS

Absents :

Invités :

- C. APPAVOU
- K. FITY
- C. GEBLEUX
- E. MASSON
- D. PENARRUBIA



2

- Championnat féminin : il est convenu de débloquer une partie des inscriptions pour récompenser les participantes. Au premier tour, une bouteille de sirop a été offerte à chaque participante. Pour le tour 2, un prestataire fera un don de barres énergisantes, et Cécile vendra des barres contre un pourcentage de ventes. Pour le tour 3, à voir avec le comité du var pour trouver un partenaire.

Une modification de constitution des poules se fera pour le deuxième tour, avec 8 équipes de bon niveau en poule, puis des finales, et 12 équipes réparties en poules de 6 sur les autres tours.

✚ Point sur le développement :

- Pole de BOULOURIS : après reconduction d'un an, un CDD sera proposé à Guilain ROUGON. Plus de précisions seront données lors d'une prochaine réunion de conseil de ligue. Il n'y aura pas d'appel à candidature, mais un passage de statut d'auto-entrepreneur à un Contrat à Durée Déterminée.
- Le Contrat à durée Déterminée de Cécile se termine en août prochain. Celle-ci aimerait un Contrat à Durée Indéterminée. Après réflexion des membres du conseil de Ligue, le développement étant un axe important de notre ligue, un contrat à durée indéterminée lui sera proposé, à la fin de son CDD.
- Eric MASSON présente l'évolution des licences par département.
- Eric et Cécile présentent deux documents :
 - Création de clubs, documents différenciés par département
 - Présentation d'un tableau de bord de suivi annuel des actions

✚ Point sur les commissions :

- Le contrat avec BOUYGUES TELECOM a été arrêté. L'achat d'un propre box avec deux forfaits téléphoniques revient beaucoup moins cher. Le téléphone fixe ne fonctionne donc plus, et le secrétariat a un nouveau numéro : 07.67.58.98.78.
- La prochaine saisine de l'Instance Régionale de Discipline aura lieu en mars. Guy FEDOU en a pris la présidence.
- Grand axe de la prochaine olympiade : la féminisation. Le président ne pourra plus se présenter, car il a cumulé plusieurs mandats. Il faut commencer à préparer 2028-2032 : une parité de 50 % de membres féminins et masculins sera imposée.
- Les résultats du championnat vétérans sont enfin arrivés à la ligue. Ils ont pu être saisis dans SPID. Pour éviter le problème des clubs organisateurs qui ne regardent pas les désignations de JA sur le site internet, Thierry, qui désigne la table d'arbitrage, s'occupera d'envoyer un mail au JA principal retenu ainsi qu'au club organisateur.
- WTT : Pour aider les jeunes, autorisés par la FFTT à participer aux WTT, une aide conjointe de la ligue et des comités est actée. Sont concernés jusqu'au 30 juin : S. Cavaille (13), T. Escudier (83), N. Singer (06).
- Arbitrage : un jeton a été offert aux membres du conseil de Ligue. Les autres seront offerts aux JA qui officient.
- Question de Dominique GERONIMI : pourquoi ne pas demander à la FFTT qu'un poussin ait l'autorisation de jouer dans les championnats seniors ? L'ancien médecin fédéral n'était pas d'accord, peut-être que le nouveau le sera.

Fin de la réunion à 16 heures.

Prochain conseil de Ligue : le 12 avril 2025 à FOS SUR MER.